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OF Nº 702/2022/GP  

 

São Roque, 17 de novembro de 2022. 

 
 
Assunto: informações a respeito de jantar realizado na Brasital no dia 12 de outubro de 2022. 
 
Ref.: Requerimento Nº 229/2022 

 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente,  
 
 
Venho, por meio deste, responder Vossa Excelência, o Vereador autor do 

Requerimento, Paulo Rogério Noggerini Júnior, bem como os nobres Vereadores desta Casa de 

Leis, conforme as assertivas relacionadas abaixo. 

1. Qual o tema do jantar realizado nas dependências da Brasital em 12 de outubro 

de 2022? 

R.: 130 Anos de fundação da Brasital.  

2. Qual o período (horário) em que foi realizado esse jantar? 

R.: Das 19 horas às 23 horas. 

3. Qual a justificativa de sua realização? 

R.: O jantar se justifica no interesse público de celebrar a história do maior 

patrimônio histórico da cidade, bem como compartilhar conhecimento na área de projetos 

turísticos com as cidades da região. Valendo-se disso, o Gabinete do Prefeito convidou as 

principais autoridades da região para apresentar o projeto turístico voltado à revitalização da 

Brasital, cuja concretização impactará no desenvolvimento econômico, social e turístico não só 

de São Roque, mas também das cidades da região. Vale dizer que, como uma arquiteta 

convidada, de renome interacional, anunciou, o potencial arquitetônico, ambiental e turístico de 

nossa fábrica ultrapassa não os limites de São Roque, mas do país, pois são poucos centros no 
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mundo com estrutura e natureza tão diferenciada, significativa e relevante. Com essa notícia, o 

Prefeito buscou compartilhar com as autoridades o potencial que a região tem na área do 

turismo, bem como o modelo de política pública implementado pela gestão. Ademais, o encontro 

foi realizado em prol do Fundo Social de Solidariedade. 

4. Qual o responsável pela organização do jantar? Trata-se de ente do âmbito 

público ou privado? 

R.: O Gabinete do Prefeito. 

5. Caso o responsável pelo jantar seja do âmbito privado, houve autorização para 

tal? Qual a contrapartida oferecida ao poder público?  

R.: Prejudicado. 

6. Houve algum tipo de cobrança pela presença no jantar? Em caso positivo, qual 

o valor por pessoa? 

R.: Não houve cobrança, embora o jantar tenha sido custeado pelos convidados e 

as sobras foram destinadas à aquisição de fraldas para doação ao Fundo Social de Solidariedade, 

não onerando recursos públicos.  

7. Quantas pessoas estiveram nesse jantar? Quantas delas pagantes? Quantas 

participaram gratuitamente? 

R.: Aproximadamente 120 pessoas. Vide item 6. 

8. Qual a arrecadação total obtida em razão da realização do jantar? 

R.: Não houve arrecadação de receita propriamente dita, mas rateio dos custos do 

jantar pelos convidados e, com as sobras, houve aquisição de fraldas que foram doadas ao Fundo 

Social de Solidariedade. 

9. Quem participou do jantar? Encaminhar lista de presença, explicitando 

nominalmente os pagantes e os isentos. 

R.: Diversas autoridades públicas, como o Secretário Adjunto de Cultura do Estado 

de São Paulo, o Assessor do Prefeito de Sorocaba, o Prefeito de Mairinque, o Prefeito de 

Araçariguama, o Prefeito de Ibiúna, Diretores da Prefeitura de São Roque, servidores públicos, 

bem como respectivos(as) companheiros(as), todos pagantes. Não há lista. 
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10. O jantar fazia parte de alguma ação beneficente ou iniciativa análoga? Em 

caso positivo, explicitar qual.  

R.: Sim. Houve doação de fraldas ao Fundo Social. 

11. Há alguma relação entre o jantar e o projeto de revitalização da Brasital? Em 

caso positivo, explicitar qual. 

R.: Sim. Vide item 03. 

12. Houve publicização desse jornal? Em caso positivo, informar em que veículos 

sua realização foi previamente divulgada. 

R.: Não, trata-se de encontro de autoridades para o debate e a divulgação de 

políticas públicas na área do turismo, aproveitando-se a data comemorativa de 130 anos de 

fundação da Brasital. 

Por este Ofício, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência sobre as 

reuniões realizadas pelo Gabinete do Prefeito, renovo meus votos de elevada estima e distinta 

consideração, com o objetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e Legislativo. 

 

Atenciosamente, 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 
Prefeito da Estância Turística de São Roque 

 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
JULIO ANTONIO MARIANO 
DD. Presidente da Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque 
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